



## RINGKASAN

VANESSA BILQIS ALHENA. Audit atas Piutang Usaha pada PT BST oleh KAP Rama Wendra. *Audit of Account Receivable in PT BST by KAP Rama Wendra.* Dibimbing oleh Dr. Drs. D. Iwan Riswandi, SE., Msi.

Dunia usaha saat ini semakin berkembang pesat di berbagai Negara, dimulai dari lingkup usaha yang luas hingga yang kecil. Menghadapi keadaan yang demikian perusahaan dituntut untuk dapat mengelola dan menjalankan usaha serta memiliki manajemen yang baik. Salah satu caranya dengan menyediakan laporan keuangan yang kompeten. Laporan keuangan merupakan hal yang sangat penting bagi sebuah perusahaan, karena laporan keuangan menggambarkan kondisi keuangan dan kinerja suatu perusahaan pada satu periode tertentu. Laporan keuangan ini akan dibutuhkan oleh berbagai pihak, baik pihak internal maupun eksternal. Jasa audit laporan keuangan oleh pihak independen ialah jasa yang diperlukan untuk mengetahui keandalan laporan keuangan dan meyakinkan pihak-pihak tersebut bahwa laporan keuangan telah dibuat sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku.

Laporan tugas akhir ini dibuat dengan tujuan menguraikan pengelolaan pemberian jasa audit, menguraikan tahap penerimaan perikatan audit, menguraikan tahap perencanaan audit, menguraikan tahap pelaksanaan pengujian audit, menguraikan tahap pelaporan audit dan menguraikan pengendalian pelaksanaan audit. Penulisan tugas akhir ini dikaji dengan metode praktik kerja lapangan yaitu studi kepustakaan, observasi dan wawancara. Praktik kerja lapangan dilaksanakan di KAP Rama Wendra pada tanggal 20 Januari sampai 20 Maret 2020

Piutang Usaha ialah hasil dari penjualan barang dagangan atau jasa secara kredit. Piutang memiliki risiko salah catat ketika piutang usaha dicatat tidak sesuai dengan saldo normalnya. Piutang usaha pada PT BST memiliki nilai yang material, sehingga pencatatan piutang harus dilakukan secara wajar, karena pencatatan yang terlalu tinggi dapat menyebabkan nilai aset yang dilaporkan terlalu tinggi. Auditor melakukan empat tahapan dalam melaksanakan kegiatan auditnya Tahapan yang pertama kali dilakukan ialah tahap penerimaan perikatan audit, tahap kedua ialah tahap perencanaan audit, tahap ketiga ialah tahap pelaksanaan audit, dan tahap yang terakhir ialah tahap pelaporan audit. Tahapan tersebut dilakukan oleh KAP Rama Wendra untuk memberikan keyakinan atas kewajaran piutang usaha pada laporan keuangan yang dibuat oleh PT BST.

Kata Kunci : Laporan Keuangan, Pihak Independen, Piutang Usaha

